# CHÀ

Chào mọi người!(みなさんこんにちは!)

II月は「先生の日」や「国際女性の日」等行事が目白押しで幼稚園では子どもたちは歌ったり踊ったりしました。 どちらもベトナムではとても大切な日です。路上にはプレゼント品を販売するお店がたくさん並んでいました!!

# 先生の日~ngày nhà giáo~

11月に入り、先生の日に向けての準 備が忙しい日々。この日に向けて各ク ラスでは公開授業と|カ月の授業の 説明をする試験があり、最優秀クラス には表彰もありました!

他にも各クラスの製作で園庭を飾っ て歌やダンスをし、保護者からプレゼ ントをもらいました。

ベトナムでは先生はとても尊敬されて います。とてもいい文化だと思います!



↑ピアノを弾きました!!



↑踊る子どもたち。後ろに製作が飾ってあります



↑先生たちは伝統衣装のアオザイを着ています



10月20日がベトナム女性の日、11月20日が先生の日だっ たので活動先の同僚と2回焼肉に行きました!! そして子どもたちが寝てる間には幼稚園で鍋をしました。 とても明るい職場です!やっとコミュニケーションにも慣れて きたところですが、そろそろ帰らなければならないのが少し寂 しいです。

## 日本の高校生が見学に来ました!!



参加した高校生は子どもたちや女性学院の 大学生達と交流しました。

高校生は幼稚園の子どもたちとハンカチ落としをして遊び、幼稚園見学や私の活動について知ってもらいました。私の JICA の仕事についてもみなさんとても積極的に質問していました。



II月23日、「対日理解促進交流プログラムー JENESYS」の大阪の高校生II名が、私の活動先に見学に来ました。

JIENESYSとは外務省主催アジア太平洋を対象とした交流事業で、二国間・地域関係の発展や対日理解の促進を図る事業です。



#### その他にも・・・

- ・鹿児島大学生のベトナム視察(昨年度11名)
- ・福島県あさか開成高校とオンライン交流会(2年間5回)

私の活動中に日本の高校生や大学生にベトナムや JICA の活動を知ってもらいました!!

### くおまけ>日越外交関係50周年



50周年ということもあり、今年は日本関係の行事がたくさん!! 11月12日にあった日本人学校での日本祭りでは、観光開発で来ている ゲアン省の隊員のお手伝いに、ゲアン省の特産品のPRをしました。 他にも、11月中に神奈川県フェスティバルに県知事が、桜の植樹に岡山

県の県知事が来越。ベトナムで人生初めて日本の狂言鑑賞もしてきまし

た!ベトナムにいながら日本文化を体験しています。





